



Se va el que nunca quiso ser presidente de las y los mexicanos, el que prefirió lacayos que se agacharan a su paso: PRD

Con la certeza de que “la esperanza ha cambiado de manos” y que por fortuna la pesadilla de la llamada “4T” ya se va; el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en voz de la Diputada Olga Luz Espinosa Morales sintetizó este quinto año de “política interior” en el país como “nota roja”, y el fracaso de un Presidente que prefirió lacayos, antes que gobernar a todas y todos los mexicanos. Espinosa Morales aseguró que “ahora sí se va aquel hombre que nunca quiso ser Presidente de todos; el que prefirió ser líder de partido; ser jefe de campaña; el que sólo gobernó para los que votaron por él; el de los que agacharon la mirada cuando pasaba al frente, porque el Presidente no quiere aliados, quiere lacayos ¡eso es lo que le gusta a Andrés Manuel!”.

<https://hojaderutadigital.mx/se-va-el-que-nunca-quiso-ser-presidente-de-las-y-los-mexicanos-el-que-prefirio-lacayos-que-se-agacharan-a-su-paso-prd/>